

## Maskenball der FF Söding

Großartige Stimmung und zahlreichen Besuch verzeichnete der traditionelle Maskenball der FF Söding am 4. Februar im Festsaal.

Im Namen der FF Söding begrüßten HBI Josef Wittmann und die „Golden Memories“ die zahlreichen Gäste und Ehrengäste, darunter Bürgermeister Johann Hörmann, Vizebürgermeister Franz Schlögl, zahlreiche Gemeinderäte, BFR Erwin Draxler mit einer Abordnung der FF Mooskirchen und OBI Franz Triebel mit einer Abordnung der FF Voitsberg.

Über 150 schöne und originelle Masken hatten sich eingefunden, sodaß sich die Prämierung äußerst schwierig gestaltete. Die Preisverteilung nahm dann Brandmeister Johann Konrad vor.

Überflüssig zu sagen, daß auf Grund der hervorragenden Musik die Stimmung bis in die frühen Morgenstunden anhielt.

An dieser Stelle möchte sich die Freiwillige Feuerwehr Söding bei allen Besuchern und Spendern herzlich für ihr Kommen und ihre Unterstützung bedanken. Ein Lob gebührt auch der hervorragenden Küche.

Achtung! Am Samstag, dem 18. Februar, findet im Festsaal Söding ein Kindermaskenball mit der Kapelle Brandstätter jun. statt. (Beginn 14 Uhr).

Karl Heinz Kriehuber